

Communiqué

La Vaudaire rouvre ses portes cet été, avec une équipe transitoire à sa tête

Le 27 juin 2022, La Vaudaire, établissement emblématique du bord du lac à Vidy, rouvrira ses portes avec à sa tête La Nouvelle Vaudaire Sàrl, jusqu'au 31 décembre 2023. Dans cet intervalle, une procédure d'appel d'offres sera lancée pour identifier le futur exploitant ou la future exploitante de l'établissement. En attendant, la population lausannoise aura le plaisir de retrouver dans les assiettes une cuisine simple et familiale basée sur des produits locaux, de saison et de qualité.

Dès le 27 juin, La Vaudaire ouvrira à nouveau ses portes après une période de fermeture. Pour rappel, en juillet 2021, la Ville avait racheté à la société Boas Immobilier SA l'établissement public La Vaudaire qui était en droit de superficie sur une parcelle communale. Le dernier exploitant ayant cessé ses activités en février de cette année, la Ville lancera, d'ici le premier trimestre 2023, un appel d'offres en vue de l'exploitation de cet établissement public sur le long terme. S'agissant toutefois d'une démarche qui nécessite du temps, il n'était pas envisageable pour la Ville de laisser l'établissement portes closes jusqu'à la fin de la procédure. Dès lors, pour cette période transitoire, et ce, jusqu'au 31 décembre 2023, le choix s'est porté sur La Nouvelle Vaudaire Sàrl avec l'équipe suivante :

- M. Lulzim Mustafi, actuel propriétaire d'un café-restaurant à Romanel, qui saura apporter son expérience et son savoir-faire en gestion d'établissements ;
- Mme Edisa Mustafa, sera la gérante avec patente en charge de l'établissement.

Il est précisé que l'équipe en place pourra bien entendu également répondre à l'appel d'offres si elle le souhaite, le moment venu.

Dans cet intervalle, à l'instar de ce qu'il proposait déjà, l'établissement saura apprêter avec goût et avec soin les produits locaux en circuit court et perpétuer ainsi une cuisine simple et abordable basée sur des produits de saison et de qualité, sous forme de buffet froids et chauds dans la salle du rez-de-chaussée, et une cuisine de type européenne dans la salle du 1^{er} étage.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 20 juin 2022